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LA LETTRE DU PRESIDENT 
 Mai 2024 

president@usv-cyclo.fr 

 

Bonjour, 

Nous sommes déjà fin mai, aussi il est important de faire un point sur ce début de saison et 

l’avancement de nos différents projets. 

 

Sorties extérieures : 

Même si, pour un club de 171 licenciés, le nombre de participants du club aux sorties extérieures 

peut paraitre faible, quasiment à chaque fois le club est représenté, chacun faisant en fonction de 

sa disponibilité. Je sais qu’Il est plus facile de se déplacer à Oucques qu’à La Châtre dans l’Indre 

pour le Challenge du centre ou Argenton sur Creuse pour une Concentration nationale. Ces 

déplacements impliquent de partir tôt, voire très tôt, ou d’avoir un hébergement, aussi un grand 

merci à tous ceux qui font cet effort. 

 

Sortie club : 

Une grande satisfaction est la participation record (51 inscrits) à notre sortie du 16 mai. Ceci nous 

conforte dans notre choix de prévoir des parcours qui permettent à chacun de nos licenciés de 

participer, et je rappelle que l’inscription préalable, même pour un parcours partiel, est obligatoire. 

Ceci permet à l’organisation de prévoir, en amont, les groupes de niveau. L’objectif premier de ces 

sorties club est de permettre à des cyclos de s’engager sur des distances inhabituelles en 

conservant leur allure habituelle et sachant qu’ils ne seront pas abandonnés dans la nature.  

Pour ces sorties club, Il peut, bien sûr, toujours y avoir des axes d’améliorations et nous sommes 

toujours prêts à entendre vos propositions car, j’ai bien entendu une demande d’avoir une 
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quatrième proposition de circuit à allure libre et éventuellement sans repas pour nos amis 

cyclosportifs, mais en 2023, pour la sortie du 14 septembre, cette proposition a été faite (mail du 

29 aout) et il n’y a eu, il me semble qu’un seul candidat !  

 

Le choix de la sortie en semaine exclut nos licenciés encore actifs (heureusement pour l’avenir du 

club, il y en a), aussi je vais voir si on peut envisager de faire 2 propositions (jeudi ou samedi), 

sachant que le samedi, il est plus difficile de trouver un restaurant avec une formule économique.  

 

Séjour Eygurande :  

33 inscrits prêts à découvrir les belles routes ou randonnées pédestres de la Corrèze. 

 

Vendôme à vélo : 

Merci à tous ceux qui ont répondu présents pour être bénévoles. Les équipes de fléchage 

randonnée gourmande, route et vtt sont constituées et quasiment complète pour le pôle accueil. 

Nous communiquerons la semaine prochaine sur ce sujet auprès des bénévoles inscrits. 

 

USV UA : 

Tous les quatre ans, les clubs adhérents à l’USV UA élisent le bureau. Celui-ci définit la politique 

et les objectifs pour les quatre années suivantes. Cette élection importante aura lieu le 31 mai. Je 

vous tiendrais au courant des éventuels impacts sur notre activité. 

 

Sortie commune CS OUCQUES – USV Cyclo : 

Celle-ci est toujours planifiée pour le samedi 6 juillet. Modalités et organisation restent à définir. 

 

FLAMME OLYMPIQUE le 8 juillet: 

A ce jour, je ne peux vous dire si le club sera mobilisé pour le parcours, mais si ce n’est pas le cas 

je vous invite, bien évidemment, à participer individuellement à cet événement. 

 

Ensuite, ce sera la période estivale. 

 

70éme anniversaire :  

Nous avons visité la salle et les installations avec le traiteur, c’est OK. A ce jour, 170 personnes 

sont inscrites, mais les inscriptions ne sont pas closes, aussi n’hésitez pas si ce n’est pas encore 

fait. 

 

Sécurité : 

Pour sortir de Vendôme, vers Crucheray, je sais que vous avez la mauvaise habitude de passer 



                                                      

 

par la nationale 10 car la côte de Blois est trop raide. 

Après la sortie du jeudi 16 mai, certains d’entre vous sont venus me dire que c’était très 

dangereux d’y faire passer les groupes car s’infiltrer sur la N10 avec les camions ainsi que le 

rond-point suivant sont des lieux très accidentogènes pour les cyclistes. 

Mais, je rappelle que, connaissant le danger, la commission parcours avait tracé le parcours 

empruntant la côte de Blois et que tous ceux qui ont des GPS avaient le bon parcours.  

Certes, le dimanche matin, c’est calme mais en semaine, c’est suicidaire de passer par la N10.  

Donc, pour votre sécurité, n’empruntez plus la N10 pour sortir de Vendôme. 

 

A bientôt 

 

Christian, votre président, 

president@usv-cyclo.fr 

 

 

 

 

 

 

 

 

   


